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今晚客场挑战河南建业

鲁鲁能能可可以以平平，，绝绝对对不不能能输输

本 报 讯（ 记 者 刘 文
倩） 9月17日，恒大2016世
界斯诺克中国锦标赛新闻发
布会在上海恒大海上威尼斯
酒店举行。现世界排名第一
的塞尔比和中国斯诺克领军
人物丁俊晖作为赛事推广大
使共同参与了此次发布会。
与此同时，中锦赛前期预热
赛事正式启动，范围遍及全
国3 2个省市，分别在上海恒
大海上威尼斯酒店、天津东
丽湖恒大酒店、重庆恒大酒
店、广州恒大酒店进行分区
海选赛。

据记者了解，恒大2016
世界斯诺克中国锦标赛是国
家体育总局正式批准的A级

赛事，是世界斯诺克协会、中
国台球协会主办，恒大集团
独家承办的世界职业斯诺克
赛事，将于今年11月1日至5
日在广州体育馆正式开赛。
中 国 举 办 过 斯 诺 克 的 公 开
赛、大师赛、精英赛、世界杯，
但真正属于中国的国际A级
锦标赛一直没有。业内人士
表示，恒大2016世界斯诺克
中国锦标赛的创办，填补了
中国斯诺克国际A级赛事的
一项空白。恒大2016世界斯
诺 克 中 国 锦 标 赛 在 广 州 落
地，也让近2 0年没有举办过
大型世界职业锦标赛事的广
州，再一次迎来斯诺克一大
盛事。

目前，恒大2016世界斯
诺克中国锦标赛是中国奖金
最高、参赛球员级别最高、影
响最广的斯诺克国际顶级赛
事。世界斯诺克协会主席杰
森·弗格森在发布会上表示，
在中国台球协会和恒大集团
的积极推动和帮助下，促成
了恒大2016世界斯诺克中国
锦标赛的成功创办，同时感
谢恒大集团，作为世界500强
的企业能参与到斯诺克这个
项目中来，必定推动这项运
动在中国的大力发展。

国家体育总局小球运动
管理中心副主任、中国台球
协会副主席王延梅在发布会
上表示：“随着2016年世界斯

诺克中国锦标赛落地广州，
中国区世界职业斯诺克赛事
将达到6项，以北、上、广为中
心，形成了合理的赛事布局。
恒大集团有着超凡的实力和
能力，相信世界斯诺克中国
锦标赛将极大促进中国台球
运动的发展。”

据市场研究报告称，斯
诺克运动在中国拥有广泛的
群众基础，各界对此次恒大
2016世界斯诺克中国锦标赛
关 注 度 极 高 。我 国 目 前 有
7000万斯诺克热爱者，受众
人群超1亿，中国俱乐部数量
10万家，球台桌数量150万。
各大世界赛事近年相继进入
中国，中国斯诺克运动发展

前景广阔。
恒大一直全力支持中国

体育事业，足球实现中超五
连冠、三年两夺亚冠，创办了
全球最大规模足校，同时曾
先后赞助广州国际龙舟赛、
世界女子乒乓球赛、世界乒
乓球锦标赛等重大赛事。业
界人士认为，恒大在体育产
业方面领先的发展战略、职
业化的管理理念、完善的赛
事保障，以及业界公认的“恒
大模式”，必定会使恒大2016
世界斯诺克中国锦标赛成为
世界斯诺克的标杆赛事，有
助于进一步推动斯诺克运动
在国内普及与发展，推动中
国体育事业发展。

本报记者 李志刚

9月17日，鲁能泰山队一行
抵达郑州，准备18日晚上客场
与建业的中超联赛。河南主场
历来强横，鲁能虽然在实力上
高出一筹，但一是客场作战，二
是周中刚刚踢了一场高强度的
亚冠，整体方面的优势已被抵
消，本场比赛的结果，客观地
说，五五开，双方都有机会，而
从鲁能的角度而言，这场球，平
局可以接受，但绝对不能输。

每年联赛踢到最后，无论
夺冠还是保级，只要谜底尚未
揭开，任何事情便都有可能发
生，比赛因此变得格外凶险，非
常有戏剧性。几天之前，很多人
都说石家庄永昌、长春亚泰极
有可能携手降级，但这轮联赛
中，亚泰却以3：1的比分力擒富

力；另一支吉林的球队，延边富
德3：2击败了河北华夏幸福；重
庆力帆则是客场顽强逼平了上
海绿地申花，亚泰、富德、力帆
三队有一个共同的特点，就是
主帅都是韩国教练，另外也是
由韩国教练担任主帅的中超球
队是江苏苏宁和杭州绿城，这
轮比赛的结果充分表明了韩国
教练特有的韧性。现在，谁也不
敢说，亚泰真的就会降级，换句
话说，鲁能现在还远远不能说
自己已经保级无忧。具体到本
场比赛而言，三分固然可喜，但
哪怕是一分，也十分珍贵，可以
帮助鲁能巩固积分方面相比降
级区的优势，同时还能缓解球
队的紧张情绪。万一不幸输球，
形势可能会急转直下，而随后
鲁能又要去客场挑战冤家对头
北京国安……

此次出征河南，鲁能泰山
队的18人大名单是：王大雷、韩
镕泽、李松益、吉尔、王彤、齐天
羽、尤西雷、陈哲超、赵明剑、张
驰、王炯、蒙蒂略、蒿俊闵、王永
珀、佩莱、西塞、吴兴涵和李微。
马加特表示，周中鲁能有亚冠
的比赛，虽然那场比赛很精彩，
但是消耗也很大，“过去的几天
我们一直在抓紧恢复，但对手
的准备时间更充分。”他同时透
露，王永珀、陈哲超均有可能出
场作战。

中国的传统佳节中秋节当
天，马加特带队训练到很晚，他
说自己随后和球队一起庆祝了
中秋节，“我很享受这里的生
活。其实我一直在等待着月亮
走下来一个人，可惜她没有下
来，那天我们大家都很开心，我
还吃了很多月饼。”

恒恒大大22001166世世界界斯斯诺诺克克中中国国锦锦标标赛赛1111月月开开打打
世界前16强悉数登场

““贾贾学学习习””其其实实““真真谦谦虚虚””
本报记者 李志刚

亚冠两支中国球队出局之后，除了中超、足协杯之外，广大球
迷最关心的应该就是国家队的亚洲12强赛了。本轮中超，乐视体育
APP、乐视视频、超级电视、超级手机以及章鱼TV照例进行直播。
在直播的过程中，球迷在每个进球后5分钟之内改善包括“我相信”
的弹幕，就会有2个球迷被选中获得4张国家队12强赛西安主场的
门票，若为国脚进球则加为4人8张。

现在的中超很精彩，很多机构愿意转播，球迷也喜欢看，这除
了赛事本身之外，还因为场外有很多为大家津津乐道的人或事，
比如河南建业的主教练贾秀全就是一位焦点人物。此前，贾秀全
无论带队对谁，言必称“学习”，这一回主场迎战鲁能，他没有主动
说“学习”，马上被记者逮着不放，弄得贾秀全只能实话实说了，

“学多了大家说我虚伪，不说这俩字了你们又说我不谦虚，这让我
不知如何是好了。刚才说了鲁能是非常好的球队，这么说肯定是
有值得我们学习的东西，和这种球队打必须拿出取胜的欲望，使
出吃奶的劲，只有逼对手展现出高水平我们才能学到东西。”看
来，“贾学习”，应该是“真谦虚”，真的不像是假的。

经历了一场亚冠苦战，鲁能又要客场面对不好对付的建业，对球员着实是一次考验。 本报记者 王鸿光 摄
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